



「浦和のさかえに 歴史をほこる」開校152年目の挑戦

大いちょう

令和 4年 4月 8日
さいたま市立高砂小学校

高砂小学校だより 令和4年度 No. 1 048 (829) 2737

令和4年度のスタート 「挑戦」の年に

校長 永山 誉

卒業式の頃に開花した桜の花は、4月に入り、花吹雪とともに地面をピンク色に染めていました。開校152年目となる令和4年度。コロナ禍にあってできることをと、「挑戦」の年が、いよいよスタートしました。入学・進級おめでとうございます。

本年度本校は、185名の新入生を迎え、児童数1,075名（昨年4月比+37名）、特別支援学級2学級、通常学級31学級（昨年4月比+1学級）、併せて「ことばときこえの教室」（通級指導教室）6教室でのスタートとなります。本年度も高砂小学校の教職員一同、子どもたちの健やかな成長のため、一人ひとりを大切にされた充実した教育活動の展開に努めてまいります。保護者の皆様、そして地域の皆様の本校教育への変わらぬ御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。（児童数は、4月6日学級数確定時現在）

さて、新年度の4月5日、昨年度末の卒業式において、卒業生から最上級生としてのバトンを立派に受け継いだ新6年生が、新学期の準備のために登校しました。新6年生一人ひとりが、最上級生としての自覚をもって、机や椅子、荷物の移動、清掃や入学式の準備などに一生懸命取り組んでくれました。教職員から指示されたことだけでなく、「何か手伝うことはありませんか。」と自ら進んで取り組む姿に、高砂小学校のリーダーとしての頼もしさを感じました。これからの1年間の、新6年生の活躍が楽しみです。

また、本日、テレビ放送による始業式、そして午後には入学式が開催されました。令和4年度のスタートにあたり、子どもたちには、新年度の目標に向かってチャレンジしようとする今の気持ちを大切に、様々なことに挑戦し、自分を高めていって欲しいと切に願っています。

本年度の高砂小学校の取組について

令和4年度、本校では、「**①**たくましく **②**かしこく **③**さわやかに 一個（**④**）の確立と公（**⑤**う）の発展をめざす子の育成—」を学校教育目標とし、次のような「目指す学校像」「目指す子ども像」「目指す教職員像」を設定して取り組んでまいります。

【こんな学校を目指します】〈職場訓〉『共働共励、共に育つ』の精神を基に、自分の家族を通わせたい学校をつくる。

子どもたちのために、保護者、地域によって支えられ、地域とともに発展していく学校を目指します。さらに、子どもだけでなく、教職員も学ぶ喜びと誇りをもち、そして地域に愛される自慢の学校となるように「子どもが通ってよかった、教職員が勤めてよかった、地域にとってあってよかった学校」を目指します。

【こんな子どもを育てます】〈校訓〉「明るく 仲よく 進んで」

- ・明るく⇒自信を持ち、健康でさわやかな子ども
- ・仲よく⇒友達と助け合って、みんなで高まろうとする子ども
- ・進んで⇒全力で物事に取り組み、生活を切り開いていく子ども

【こんな教職員を目指します】〈教師像〉「教育は『愛』を胸に実践する教職員」

- ・子どもの人格をすべて受け入れる「愛情」をもった教職員
- ・子どものために常に研鑽を積む「愛情」をもった教職員

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた取組に御協力いただき、誠にありがとうございます。令和4年度も感染状況を確認しながらの教育活動の展開となります。当初の予定とは変更になることもあるかと思いますが、今年度も、子どもたちの安全を第一に考え対応いたしますことを御理解のほどお願い申し上げます。